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lnterpellation

Verkehrsfreie Rathausstrasse

Die Situation betreffend Zweiradfahrer/lnnen in der Rathausstrasse hat sich seit unserer

letzten lntervention nicht verbesserU im Gegenteil, die Klagen wegen rücksichtslosen

Zweiradfahrern/lnnen nehmen zu. Besonders gefährlich sind E-Bikes. Sogar am

samstäglichen Genussmarkt, welcher erfreulich gut besucht w¡rd, sind viele

Zweiradfahrer/lnnen nicht bereit, abzusteigen und das Vehikel zu schieben.

Grundsätzlich haben wir nichts gegen die Zweiradfahrer/lnnen, doch meinen wir, durch

rücksichtsvolles Verhalten oder durch eine klare Regelung könnte das Konfliktpotential

entschärft werden. Zweiradfahrer/lnnen, welche schnellstmöglich durchs Stadtzentrum

fahren wollen, haben jede Menge Umfahrungs-Möglichkeiten, wo sie keine

Fussgänger/lnnen gefährden. Wer aber das Einkaufszentrum besuchen möchte, dem kann

zugemutet werden, das Zweirad über die kurze Strecke zu schieben.

Die unbefriedigende Situation ist nicht nur in der Rathausstrasse, sondern auch im oberen

Teil der Kanonengasse vorhanden, weshalb auch dieser Bereich in eine klare Regelung

einbezogen werden soll.

Fragen:

1,. lst der Stadtrat bereit, die Rathausstrasse und den oberen Teil der Kanonengasse als

verkehrsfreie Zone zu bezeichnen und für den Zweiradverkehr Ersatzrouten

vorzusehen?

2. Auf welchen Zeitpunkt hin kann eine solche Änderung erfolgen?

4. ae


